

# *Saut à la perche: un nouveau record national*

---



La Havane, 6 mars, (RHC).- La pépinière de l'athlétisme cubain a porté de beaux fruits cette fin de semaine.

Alors que la piste auxiliaire du stade panaméricain s'apprête à accueillir la Coupe Cuba d'athlétisme, ce haut lieu du sport national a vu ces derniers jours des jeunes cubains enregistrer de très belles performances.

A commencer par la jeune Rosaidi Robles qui a battu le record national du saut à la perche catégorie junior.

Elle s'est envolée à 4 mètres 21 pour améliorer d'un centimètre le record enregistré par Yarisley Silva en février 2006.

Rosaidi Robles a battu le record national à la troisième tentative après avoir surmonté les barrières des 3 mètres 80, 4 mètres 5 et des 4 mètres 15.

De son côté, Adriana Rodríguez, spécialiste de l'heptathlon, a baissé sa marque personnelle à 54 secondes 14 centièmes aux 400 mètres et réussi également sa meilleure marque au saut en longueur : 6

mètres 69.

Médaille d'argent au mondial de la jeunesse en 2016, Adriana Rodríguez avait amélioré son temps aux 800 mètres à la mi-février. Elle a alors arrêté les chronomètres à 2 minutes, 21 secondes et 7 centièmes.

Au lancer du marteau, Elianis Despaigne a établi sa meilleure marque personnelle : 67 mètres 47. La commission technique a salué sa progression. Cette année, ses lancers au-delà des 63 mètres sont stables.

Une marque qui ne suffit pas pour participer à des fortes compétitions internationales. Elle aurait même besoin de dépasser les 71 mètres pour obtenir une qualification pour le mondial de Doha.

Au lancer de la balle, une autre jeune cubaine, Yanivis López a réussi à monter à la seconde position du ranking mondial avec une marque de 18 mètres 38, pour la saison en plein air qui vient de commencer.

La jeune cubaine est uniquement avantagée par Lijiao Gong, de la Chine, médaille d'argent aux Jeux Olympiques de Rio 2016 et championne du monde qui a lancé la balle samedi à 18 mètres 72 lors d'une compétition internationale à Long Beach, aux États-Unis.

Au lancer de la balle, chez les messieurs, deux jeunes Juan Vázquez 17 ans et Brian Pérez ont enregistré leurs meilleures marques avec la balle de 6 kilos. Le premier a réussi un lancer de 18 mètres 98 et le second 18 mètres 73.

Juan Vázquez vient en tête du ranking mondial pour les moins de 20 ans et Brian Pérez est troisième sur cette même liste.

Et puis, Anyel Alvarez, jeune spécialiste du lancer du disque, a envoyé le disque d'un kilo 75 à 62 mètres 68. Sur la liste mondiale des moins de 20 ans, il escorte son coéquipier Dabirac Miguel, leader de cette catégorie avec un lancer de 63 mètres 20 depuis le 2 février.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/185210-saut-a-la-perche-un-nouveau-record-national>



**Radio Habana Cuba**